

Antrag Nr. 14-O-20-0049

CDU-Fraktion

Betreff:

Stadtteilzentrum Nordenstadt
hier: Realisierung eines Außenfahrstuhls

Antragstext:

Wie sicherlich zu erwarten ist, wird ein Neubau des Gemeindezentrums noch mehrere Jahre auf sich warten lassen. Es ist deshalb nicht hinzunehmen, dass mehrere Anträge durch den Ortsbeirat auf eine Realisierung eines Liftes immer wieder abgelehnt wurden.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird deshalb erneut aufgefordert, einen Anbau eines Liftes an der Außenwand des Gemeindezentrums zu realisieren.

Die Vorstellung einer solchen Planungsmaßnahme (In Nordenstadt vertreibt eine Firma solche Anlagen) würde begrüßt werden.

Begründung:

Erfolgt mündlich in der Sitzung

gez. Rainer Schnatz
Vorsitzender der CDU-Fraktion

Wiesbaden, 03.10.2014